

## PROJET SCOLAIRE – ACCES à PLACE DU 11 NOVEMBRE A PARTIR DE LA RENTREE DE SEPTEMBRE

Le chantier d'agrandissement de l'école communale, qui commence cet été, va avoir pour effet de réduire sensiblement l'espace déjà contraint de la Place du 11 Novembre. La Rue des écoles sera interdite au stationnement et à la circulation (hors ayant droit), le contournement de l'église ne sera plus possible et une dizaine de places de stationnement sera supprimée.

**Nous appelons donc au civisme des usagers des lieux pour nous aider à maintenir une fonctionnalité minimale de la place afin d'assurer la sécurité des usagers prioritaires, les scolaires.**

Dans ce but, après concertation avec les chefs d'établissement, nous avons été amenés à prendre les dispositions suivantes :

- 1/ Réduction à 5 du nombre de bus qui récupéreront les élèves en fin de journée en regroupant dans 2 cars tous les élèves qui passent par la plate forme de Les Echelles où ils seront répartis dans leur bus respectif.
- 2/ Demande insistante aux riverains et aux agents des services situées autour de la Place (Maison de Retraite, Ecoles et Collège, Mairie) d'utiliser les parkings plus éloignés de la rue Basse, de la Bibliothèque ou du gymnase.

L'allègement du stationnement permettra de maintenir des déposes et reprises sécurisées des élèves par les parents et par les bus.

En cas d'échec de la persuasion des mesures plus contraignantes devront être prises pour interdire totalement le stationnement afin de pouvoir assurer la sécurité des mouvements d'élèves sur la Place.

**Merci de votre compréhension. Pierre BAFERT, Maire d'Entre-Deux-Guiers**

